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Открывая совещание, губернатор об�
ласти Е.С. Строев обозначил его цели
и задачи — проанализировать готов�
ность районов, хозяйств и агрофирм к
уборке зерновых и технических культур,
выработать тактику нынешней жатвы,
дать оценку ходу работ по заготовке кор�
мов для общественного животновод�
ства и главное — поддержать, нацелить

В редакцию газеты «Орловская правда» посту�
пили и в ближайшее время будут опубликованы
следующие документы:

ЗАКОНЫ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
«О местном референдуме в Орловской об�

ласти»,
«О прогнозном плане (программе) привати�

зации государственного имущества Орловской
области на 2004 год»;

ПОСТАНОВЛЕНИЯ КОЛЛЕГИИ АДМИНИСТРА�
ЦИИ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

«О порядке введения государственного рее�
стра региональных лотерей на территории Ор�
ловской области»,

«Об утверждении Правил организации и про�
ведения открытого конкурса по отбору страхо�
вых организаций и Регламента конкурсной ко�
миссии».

В РЕДАКЦИЮ
ПОСТУПИЛИ ДОКУМЕНТЫ

Большой совет аграриев
В области продолжаются межрайонные совещания, посвященные
проблемам заготовки кормов, а также завершения подготовки и
проведения уборки урожая зерновых и технических культур. В минувший
четверг на большой совет аграриев, состоявшийся в Хотынце, были
приглашены сельские товаропроизводители западной группы районов —
Болховского, Знаменского, Урицкого, Шаблыкинского и Хотынецкого.

на новые рубежи эффективно работаю�
щие хозяйства и  агропромышленные
структуры.

С докладом выступил заместитель на�
чальника областного управления сель�
ского хозяйства и продовольствия
А.С. Злобин. Он отметил, что в агропро�
мышленном комплексе проводится боль�
шая работа, направленная на решение

перспективных задач, поставленных гу�
бернатором области, — выход на урожай�
ность зерновых в 40 центнеров с гектара,
сахарной свеклы — 400 центнеров, на на�
дой в 4000 килограммов от коровы и обес�
печение среднемесячной оплаты труда
крестьян в 5 тысяч рублей. Лучшие кол�
лективные, крестьянские хозяйства и аг�
рофирмы уже превзошли этот уровень
или имеют реальную возможность сде�
лать это в текущем году. Но добиться это�
го, а также обеспечить стабильное фи�
нансовое положение сельских товаропро�
изводителей можно, только проведя на
высоком организационном и технологи�
ческом уровне предстоящую уборочную

кампанию и создав надежный запас кор�
мов для общественного животновод�
ства.

— Уже сейчас ясно, — подчеркнул
А.С. Злобин, — что из�за неблагопри�
ятной погоды появилась угроза разви�
тия болезней и вредителей на посевах
зерновых культур, а начало жатвы хле�
бов отодвинулось как минимум на три
недели. В связи с этим следует продол�
жить комплекс работ по защите расте�
ний, в кратчайшие сроки завершить
подготовку всего уборочного комплекса,
а также до начала жатвы убрать сеяные
и естественные травы.

(Окончание на 2	й стр.).

Главная тема обсуждения — законодательное
обеспечение разграничения полномочий между
федеральными, региональными и муниципальны�
ми органами власти. Законодателей прежде все�
го в этой связи волнует вопрос финансового обес�
печения тех мандатов, которые будут возложены
на каждый уровень власти.

На заседании также был затронут вопрос о
льготных компенсациях. Федеральная власть уве�
рена: соответствующий закон должен предусмат�

Полномочия требуют
разграничений
Вчера в Москве состоялось заседание Совета законодателей с участием Президента
России Владимира Путина.

ривать сохранение уровня социальной защищен�
ности граждан.

В заседании Совета законодателей приняли
участие главы законодательных собраний всех
субъектов Федерации, руководитель аппарата
правительства Дмитрий Козак, министр финан�
сов Алексей Кудрин, члены Совета Федерации и
депутаты Госдумы.

По сообщениям информагентств.

ЗАВТРА — ДЕНЬ РОССИЙСКОЙ ПОЧТЫ

Уважаемые ра�
ботники почтовой
связи!

Примите по�
здравления с про�
ф е с с и о н а л ь н ы м

праздником — Днем  россий�
ской почты!

В ряду отраслей связи почта
остается одной из наиболее до�
ступных для большинства наших
сограждан, пользуется их зас�
луженным уважением и довери�
ем. Несмотря на все сложности
адаптации к рыночной экономи�
ке, почтовая служба на Орлов�
щине полностью сохранила соб�
ственную инфраструктуру.  Об�
ластная почтовая сеть предо�
ставляет услуги почтовой связи
на всей территории области,
включая самые отдаленные на�
селенные пункты. Труд почтови�
ков был и остается жизненно
необходимым людям. В после�
дние годы в деятельности по�
чты все активнее используются
информационные технологии,
расширяется рынок почтовых
услуг, повышается качество об�
служивания населения.

Желаем вам достойно про�
должать лучшие традиции рос�
сийской почты! Крепкого вам
здоровья, новых успехов в тру�
де, счастья и благополучия!

Администрация области.
*  *  *
Уважаемые ра�

ботники российской
почты! Примите
сердечные по�
здравления с вашим
профессиональным

праздником — Днем российской
почты!

Благодаря вашим усилиям
на высоком профессиональном
уровне оказываются услуги по�
чтовой связи предприятиям,
организациям, учреждениям,
жителям городов и отдаленных
деревень. С привычной регу�
лярностью вы осуществляете
доставку в наши дома газет и
журналов, приносите письма от
родных и друзей.

Почтовая связь по праву за�
няла прочное место в нашей по�
вседневной жизни и является
наиболее доступной, массовой
и экономичной. В современных
условиях почта — это не просто
средство общения, а важнейшая
составляющая часть, способ�
ствующая развитию экономики
и бизнеса.

Хотелось бы обратить вни�
мание на тот факт, что сегодня
почта имеет женское лицо, по�
тому что большинство работа�
ющих на почте — женщины, глу�
боко заинтересованные в раз�
витии почтовой связи России,
связавшие с ней свою судьбу.
От всей души в этот празд�
ничный день поздравляем и ве�
теранов почты, на которых дер�
жатся наши лучшие почтовые
традиции.

Искренне благодарим вас,
уважаемые почтовые работни�
ки, за добросовестный труд и
любовь к избранной профес�
сии! Желаем вам новых успехов
в деятельности почтовой отрас�
ли, крепкого здоровья, празд�
ничного настроения и благопо�
лучия!

Орловский областной
Совет народных депутатов.

ПОЗДРАВЛЕНИЯ

«Почта служит связующим
звеном во всех делах и пере�
говорах; благодаря ей отсут�
ствующие делаются присут�
ствующими; она — утешение
жизни!». Не правда ли, звучит
свежо, а главное — как верно
по сути. И если «модернизи�
ровать» цитату, добавив к тра�
диционному слову «почта» со�
временное определение
«электронная», то запросто
можно приписать фразу наше�
му современнику. А между тем
автор этой сентенции Вольтер
так точно охарактеризовал
почту еще в XVIII веке!

В самом деле, несмотря на
грандиозные и весьма болез�
ненные изменения, претерпеваемые российской почтой в
последние годы, она по�прежнему беззаветно служит лю�
дям, выполняет свою важную социальную миссию — связы�
вает воедино все регионы, районы, вплоть до медвежьих
углов и закоулков, трудно представимой по масштабам тер�
ритории в единую Россию. Факт: для жителей отдаленных
сёл�деревень почта по�прежнему единственный источник
информации, тонкий мостик, соединяющий селян с «боль�
шой землей».

И только работники почты знают, как это неимоверно труд�
но — перестраиваться на марше, делать ставку на экономи�
ческую эффективность, осваивать современные виды и
средства связи, выдерживать напор многочисленных кон�
курентов и при этом оставаться самым массовым и доступ�
ным для большинства россиян видом связи. Накануне празд�
ника мы попросили поделиться секретами выживания ди�
ректора УФПС Орловской области — филиала ФГУП «Почта
России» Л.Н. ЧУЛКОВУ.

(Окончание на 2	й стр.).

Связующее звено

Еще два года назад на этом месте  был заброшенный котлован.
А ныне выросло красивое бело�голубое здание. Добрые слова в
адрес инвесторов, строителей сказали на митинге начальник об�
ластного управления торговли и потребительских ресурсов
В.П. Агапов, предприниматель Н.П. Дрыга, мэр г. Орла В.И. Уваров.
Сейчас, как сообщил мэр, рассматриваются предложения инвес�

торов о строительстве еще од�
ного современного торгового
комплекса на Центральном рын�
ке, в котором будут созданы хо�
рошие условия для предприни�
мателей. В.И. Уваров подчеркнул,
что городские власти сделают
все для того, чтобы деловым лю�
дям работалось   нормально.

По традиции директор ЗАО
СМУ�1 А.И. Репин передал сим�
волический золотой ключ от зда�
ния директору ООО ТК «На Чер�

касской» А.П. Итальянцеву. Перерезана ленточка, и первые посети�
тели вошли в новый торговый комплекс, в котором предлагается
широкий ассортимент  одежды, обуви, подарков и других непро�
довольственных товаров.

   Предприниматели Бархатовы, например, торгуют одеждой,
которую сами привозят из Польши. Раньше они продавали ее на
Северном рынке. А теперь не нужно смотреть утром в окошко, дождь
ли на улице или снег. В их магазине  в торговом комплексе «На
Черкасской» всегда хорошая погода. Правда, арендная плата здесь
выше, чем на Северном рынке.  Однако цены на свой товар эти
предприниматели поднимать не собираются. Первые посетители
обратили внимание на то, что пока не все торговые площади в
новом здании заполнены. Но, по словам директора А.П. Итальян�
цева, все площади выкуплены, причем желающих их приобрести
было примерно вдвое больше, чем мог принять комплекс. Всего же
он рассчитан на 200 торговых мест.

Л. ОРЛОВА.

На пленарном заседании вы�
ступил начальник областного уп�
равления природных ресурсов и
охраны окружающей среды
А.Н. Новиков. Он отметил, что в
череде преобразований приро�
доохранных органов области пос�
ледние три года, когда их работа
велась в рамках единого феде�
рального управления, были по�
рой плодотворной  деятельности,
позволившей добиться реально�
го продвижения вперед на пути
решения многих задач по обес�
печению экологической безопас�
ности населения и улучшению
дела охраны природы. В значи�
тельной степени это было обус�
ловлено помощью и поддержкой
областной администрации и Со�
вета народных депутатов, созда�
нием в регионе необходимой за�
конодательной и другой норма�
тивной базы, регулирующей весь
комплекс экологических проблем.

Далее докладчик остановился
на ходе реализации ряда област�
ных программ по охране атмос�
ферного воздуха, подземных вод,
малых и больших рек Орловщи�

ПРИРОДА И ЧЕЛОВЕК

Экологическая
безопасность региона

Подведением предварительных итогов деятельности
управления природных ресурсов и охраны окружающей
среды по Орловской области за последние три года стал
состоявшийся недавно научно�практический семинар
«Экологическая безопасность региона: опыт, проблемы,
пути решения». Для участия в его работе в Орловский Дом
природы были приглашены руководители и специалисты
природоохранных, санитарных и других государственных
контролирующих служб области, ученые и преподаватели
ряда образовательных учреждений, представители
промышленных предприятий и общественных организаций.

ны, почвы, животного и расти�
тельного мира, по защитному ле�
сонасаждению. Так, за последние
годы удалось на 28 — 70% сокра�
тить выбросы основных загряз�
няющих веществ в атмосферу.

Значительно выросли объемы
лесных насаждений, которые
только за весну текущего года со�
ставили более 4,5 тысячи гекта�
ров. Вед утся активное озелене�
ние и благоустройство городов,
поселков и сельских населенных
пунктов, во всех районах заложе�
ны или закладываются природ�
ные парки. Заново возрождено
питомниководство, и сейчас в
области действуют 20 постоянных
и 9 временных питомников сажен�
цев лесных и декоративных куль�
тур, позволяющие полностью
обеспечивать потребности реги�
она в посадочном материале.

Рост лесных насаждений, уси�
ление борьбы с браконьерством
способствовали улучшению со�
хранности и воспроизводства
животного мира. На территории
области создана и успешно раз�
вивается крупнейшая в России

популяция вольно живущих зуб�
ров.

Вместе с тем, подчеркнул док�
ладчик, а также отметили другие
участники научно�практического
семинара — заместитель глав�
ного санитарного врача области
А.П. Румянцев, межрайонный
природоохранный прокурор
В.В. Рыжиков, руководитель цен�
тра «Ковыль», старший препода�
ватель Орловского государствен�
ного университета О.М. Пригоря�
ну, заместитель главы админи�
страции г. Ливны В.П. Ашихмин
и  генеральный директор ЗАО
«Экология» Ю.А. Парахин, в обес�
печении экологической безопас�
ности Орловщины еще имеется
немало острых проблем, требу�
ющих дальнейшего усиления ра�
боты.

Остается высоким процент
загрязнения атмосферного воз�
духа выбросами промышленных
предприятий, автомобильным
транспортом. Пока не удалось ос�
тановить процесс снижения ка�
чества подземных вод, в том чис�
ле и по микробиологическим по�
казателям.

Участники семинара обозна�
чили ряд первостепенных задач
обеспечения реальной экологи�
ческой безопасности  региона,
особо подчеркивая необходи�
мость сохранения полномочий и
усиления контролирующих функ�
ций органов — преемников ре�
формируемого управления при�
родных ресурсов и охраны окру�
жающей среды.

Юрий СЕМЕНОВ.

Хорошей торговли
пожелали вчера предпринимателям, получившим
возможность торговать в комфортных условиях, на
торжественном митинге по случаю открытия в центре Орла
современного торгового комплекса «На Черкасской».

Областной конкурс под таким названием состоялся вчера
в Орле в актовом зале управления Федеральной почтовой
связи Орловской области.

«Мисс Почта�2004»

В нём приняли участие 20
сотрудниц почтовой связи в
возрасте от 18 до 33 лет из Орла,
Болхова, Кром, Ливен, Малоар�
хангельска, Мценска и Урицко�
го района. Большинство конкур�
санток (13) было из областного
центра.

Каждая претендентка на зва�
ние «Мисс Почта�2004» должна
была сообщить краткую инфор�
мацию о себе, выполнить до�
машнее задание — продемон�
стрировать свои способности в
какой�либо области (например,
в кулинарии, вязании, вышива�
нии, шитье, поэзии, литературе
или музыке), а также составить
и прочитать сообщение о своей
профессии «Я — лицо почты».
Кроме того, конкурсанткам нуж�
но было разгадать кроссворд и
продемонстрировать знание по�
чтовых услуг.

Представляя себя, участни�
цы конкурса чаще всего говори�
ли о том, что выбрали эту про�
фессию из�за любви к общению
с людьми. Например, оператор
почтовой связи из Малоархан�

гельска Л.Н. Легоста�
ева подчеркнула:
«Клиенту никогда
нельзя говорить
«нет», нужно с пони�
манием относиться к
его проблемам. При�
ятно осознавать, что
являешься звеном
цепи, которая связы�
вает людей со всех
сторон света».

Открывая конкурс,
руководитель почто�
вой службы области
Л.Н. Чулкова пожела�
ла всем членам жюри
максимальной объек�
тивности не только
потому, что каждая из
конкурсанток хорошо
подготовилась к выс�
туплению, но и пото�

му, что победительница об�
ластного этапа будет представ�
лять Орловщину на всероссий�
ском конкурсе в Москве.

По решению жюри эта честь
выпала секретарю УФПС Оле�
се Лавочник. Она увлекается во�
сточными и латинскими танца�
ми, вязанием, восточными еди�
ноборствами, разведением
цветов и верховой ездой. Такой
широкий набор увлечений по�
зволяет представительнице на�
шей области надеяться на вы�
сокую оценку московской кон�
курсной комиссии.

Первой вице�мисс Почта
названа Наталья Игнатова из
Мценска, второй вице�мисс —
Наталья Иванилова, инженер
отдела развития новых услуг
областного управления почто�
вой связи.

Конкретная дата проведения
всероссийского этапа конкурса
ещё не определена. Но скорее
всего он пройдёт осенью, как и
в прошлом году.

Информагентство «ОП».

13 июля с 14.00 на Орловском ипподроме откроется выс�
тавка�ярмарка племенных животных и птицы. Вниманию по�
сетителей будет представлено большое количество племен�
ного молодняка крупного рогатого скота, свиней, птицы и
других видов животных. Также здесь пройдёт реализация
выставочного поголовья и состоится заключение договоров
на его приобретение.

Информагентство «ОП».

ЯРМАРКА ПЛЕМЕННЫХ ЖИВОТНЫХ
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ВЫСОКОЕ ПРИЗВАНИЕ ХЛЕБОРОБА

Памятную медаль первоцелиннице Екатерине Игнатьевне Хоченковой вручает губернатор  области Е.С. Строев.


